Si no puede visualizar correctamente este mensaje haga click aqui





De la situación del COVID-19 en el país

Iniciamos contándoles que al día de hoy en Costa Rica le panorama esta así, con 3.269 casos al día de hoy.

Desamparados es el segundo lugar con mas contagios del país, y fue declarado en Alerta Naranja hace casi 10 días.



De la nueva normalidad

Desde unos 10 días se abrió la posibilidad de volver a cultos presenciales, pero en sectores del país con alerta naranja no podremos abrir la iglesia para cultos presenciales. Si para funcionamiento de oficinas guardando los lineamientos del ministerio de salud.



De la iglesia central

La Iglesia ha estado funcionando de manera virtual desde el 15 de marzo, ya casi estaremos sobre los 4 meses con el templo cerrado pero la Iglesia sigue viva.

Transmitimos los cultos en vivo, los domingos con un programa para niños y el culto general, lunes para las damas de la iglesia, miércoles actividades varias como oración, testimonios, un viernes al mes reunión de matrimonios, y los adolescentes y jóvenes que casi cada día están con actividades en las redes sociales.

En este tiempo de alerta naranja suspendimos el comedor infantil ya que la circulación vehicular esta regulada y no podemos ir a llevar los alimentos.

Por la misericordia de Dios no tenemos hermanos contagiados por el virus.



De la familia

Estamos todos bien y resguardados por el Señor, llevando las actividades de la iglesia en su mayoría desde casa.

Se han multiplicado las labores pastorales, tuvimos que adaptarnos a hacer muchas cosas On Line, eso nos ha dado tiempo para algunas cosas mas, por ejemplo, Vivi esta terminando su licenciatura en Teología, va muy rápido, a fin de año si Dios lo permite obtendrá su título.

Camila y Rodrigo siguen en Buenos Aires, también con el trabajo pastoral, estudios y trabajo secular todo a full.

Dana y Javi aquí en Costa Rica sirviendo en la Iglesia de Javi.

Kevin muy activo aquí en la iglesia y Kathu dedicada a los estudios.



Testimonio y agradecimiento

En medio de tiempos difíciles un hermano nos regalo una camioneta, es una Isuzu Rodeo, en muy buenas condiciones, así es Dios, nos sorprende aun en medio de tiempos duros.

Agradecemos profundamente sus oraciones y apoyo de siempre, oramos también por ustedes en Argentina, que Dios cuide de cada uno y su mano se muestre favorable.

Con esto nos despedimos, orando por todos, deseándoles lo mejor de las bendiciones de Dios y esperando verles pronto.

Un gran abrazo

Los Pelozo